
Le Görli doit être un lieu où tout le monde se sent bien et en sécurité. 
C'est pourquoi nous voulons ouvrir davantage le Görli: abattre les 
murs et les clôtures plutôt que d'en construire de nouveaux!

Le Görli doit 
rester ouvert!

par le Sénat, dirigé par la coalition CDU/SPD, devrait être construite, avec des 
portes d'entrée verrouillables la nuit. Cette construction est estimée à 1,9 
million d'euros, en plus du personnel de surveillance, qui coûterait 750.000 
d’euros par an. Selon les médias, ces dépenses augmenteront encore, à un 
moment où le Sénat répète vouloir faire des économies partout. 

À partir de juin 2025, la clôture imposée

Nous considérons le plan de clôture comme de la foutaise populiste, 
entre autres parce qu’il y a presque dix fois plus de délits autour du 
Görli que dans le Görli lui-même! Une clôture n'aidera pas à lutter 
contre le trafic de drogues, la violence ou l’itinérance. Les nuisances 
subies par les personnes riveraines continuent d'augmenter, 
malgré les nombreuses mesures policières. Une clôture autour du 
Görli et sa fermeture nocturne ne sont pas une solution!

Au lieu de gaspiller de l'argent pour une 
mesure purement symbolique, il faudrait 
financer durablement des sites de 
consommation supervisée de drogues, des 
centres de jour et des aides au sevrage – 
de jour comme de nuit!

Au lieu de chasser et d'expulser les 
personnes en situation d’itinérance et les 
personnes utilisatrices de drogues, il 
faudrait leur fournir des logements et des 
lieux de sommeil sûrs!


Au lieu d'être constamment menacées par 
les contrôles racistes et les violences 
policières, les personnes sans papiers et 
sans permis de travail devraient enfin avoir 
des perspectives sûres et des possibilités 
d'emploi et de revenus légaux!

Au lieu d’imposer des mesures d’austérité, 
il faut continuer à développer les refuges 
pour femmes, les services ambulatoires 
de protection contre la violence et les 
projets de prévention de la violence,  
mais aussi les garantir à long terme!


De quoi avons-nous besoin à la place?
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À nous le beau parc!
Le Görli doit être un espace social et public 
pour tous, où l’on peut se détendre, faire des 
barbecues, faire du sport, regarder les étoiles 
et où les enfants peuvent jouer!

Nous voulons traverser le parc sur des pistes 
cyclables bien aménagées pour nous rendre 
directement et en toute sécurité à Neukölln, 
Friedrichshain et Alt-Treptow!


Nous sommes «Görli zaunfrei» - 
une alliance solidaire d'initiatives 
citoyennes, d'institutions sociales 
et de voisin.e.s de Görlitzer Park 
et des quartiers environnants.
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@goerli_zaunfrei X:@goerlizaunfrei
goerlizaunfrei.noblogs.org


